



高輪だより

平成30年度11月号

港区立高輪幼稚園

園長 柿沼 敦子

運動会に思う

高輪幼稚園長 柿沼 敦子

10月13日（土）に高輪幼稚園の運動会が開催されました。運動会に来ていただき、子どもたちに声援をおくってくださった皆さまありがとうございました。おかげさまで、子どもたちは元気いっぱい運動会を楽しむことができました。

事前に、私から「運動会では、各学年一人ひとりの活躍や成長をお見せできることと思います。そして年長さんについては、個人もちろんですが、全体に目を向けていただき、学年としての育ち、仲間としての育ちを感じていただきたい」とお知らせをしていました。

運動会後にたくさんのご感想をいただくことができました。

年長組の感想に「わが子だけではなく3年間一緒に過ごした子どもたちみんなの頑張る姿が感動的でした。」「みんなの心がひとつになった瞬間でした」「子どもたちが色々と考えて運動会を作り上げていく姿がとてもよかったです。」「年長組みんなの成長を感じ胸が熱くなりました。」年長としての育ちについてのご感想があったこと大変うれしく感じました。年長組は、ダンスは、振付や内容を自分たちで考えました。リレーについては、様々な組み合わせで何度も競走し、勝つ喜びや負ける悔しさを味わいました。チーム分けは同じくらいの走力で行うことが楽しいことに気が付きました。チームの一人ひとりが一生懸命走ることや、走る順番を工夫するなどの作戦を考えました。順番も考えを出し合って決め、チームが勝つことを目指して走りました。もちろん走る力も格段に上昇しました。ダンス、リレー、どちらも幼児一人ひとりが主体的に取り組んだからこそ、大きな成長がありました。他の学年の保護者の方々からも大絶賛をいただいた年長組を誇らしく思います。

年中組は、「昨年と違い、みんなで一緒に自信をもって踊ったり、並んで歩いたりすることができた。」「未就園児にお姉さんお兄さんとしてかかわる姿をうれしく思った」など、1年間の大きな成長を感じたご感想が多数ありました。年少組は、おうちの方と一緒にする運動会を大変喜び、楽しんだ様子のご感想をたくさんいただきました。

今、運動会の終わりの体操を思い出し、会場中に大人と子どもの笑顔があふれ、あたたかく、幸せいっぱいの運動会だったことを改めて感じています。ありがとうございました。

3歳児 親子でダンス



4歳児ダンス「にじのマーチ」

5歳児「ボールパレード」



保護者・小学生「USA玉入れ」